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Situé sur la tres convoitée Place des Vosges, a quelques numéros de la : . ?E
maison de Victor Hugo, nous vous proposons un tres bel appartement :
au sein cet hotel du XVII eme siecle. Rénové intégralement, ce bien
conjugue parfaitement le passé et le présent. L'appartement,
traversant, d'une surface totale de 155m2 dispose d'une exceptionnelle
hauteur sous plafond de 5,60 m. Cela a permis de repenser le lieu et de [
concevoir une mezzanine. L'ensemble bénéficie d'une isolation
phonique et acoustique garantissant un calme absolu. Alarme et porte

blindées offrent une sécurité totale pour ses résidents. ...

Located on the coveted Place des Vosges, just a few numbers from Victor Hugo's
house, we offer you a beautiful apartment in this 17th century hotel.Completely
renovated, this property perfectly combines past and present.The 155m2 crossing
apartment boasts exceptional celling heights of 5.60m. This made it possible to
rethink the space and design a mezzanine. The property benefits from
soundproofing and acoustic insulation, guaranteeing absolute peace and quiet.An
alarm system and armored door provide total security for residents.The two
bedrooms are air-conditioned. A third bedroom could be ...
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